

# BABINSA

## Pastikan Kesiapan Pilkada 2024 Berjalan Lancar, Dandim Temanggung Bersama FKPD Tinjau Gudang Logistik KPU

Agung widodo - [TEMANGGUNG.BABINSA.ID](http://TEMANGGUNG.BABINSA.ID)

Nov 19, 2024 - 14:48



[TEMANGGUNG](#) - Pemilihan Kepala Daerah akan diselenggarakan dalam waktu dekat tepatnya tanggal 27 November 2024. Oleh karena itu Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., bersama jajaran FKPD Kabupaten Temanggung melaksanakan peninjauan gudang logistik KPU Kabupaten Temanggung yaitu di Gor Bambu Runcing Jl. Gerilya Kowangan Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung Jawa Tengah. Selasa (19/11/2024).



Setibanya di gudang logistik KPU Dandim 0706/Temanggung langsung disambut oleh Ketua KPU Kabupaten Temanggung Henry Sofyan Rois beserta jajarannya, dilanjutkan dengan pengecekan logistik Pilkada. Hal tersebut merupakan wujud keseriusan TNI dan jajaran FKPD dalam mengawal tahapan pilkada demi menciptakan pemilu yang Jurdil.

Dalam keterangannya Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., mengatakan kegiatan peninjauannya bersama jajaran FKPD Kabupaten Temanggung ke gudang logistik KPU bertujuan untuk memastikan kesiapan KPU dalam menyelenggarakan pesta demokrasi rakyat dalam waktu dekat serta memastikan seluruh kelengkapan logistik telah tiba dalam keadaan aman.





"Personel Kodim 0706/Temanggung bersama Polres Temanggung siap mengawal pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jateng serta pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung dengan memberikan pengamanan dari awal sampai dengan selesai agar penyelenggaraan Pilkada dapat berjalan dengan lancar", ungkap Letkol Inf Sriyono.

Sementara itu pada kesempatan yang sama PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., juga menyampaikan bahwa hari ini jajaran FKPD Kabupaten Temanggung meninjau dan mengecek logistik terkait dengan Pilkada, baik pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur maupun Bupati dan Wakil Bupati, "Alhamdulillah barusan kita cek semuanya sudah selesai dan terbungkus dengan rapi, tinggal pendistribusiannya saja yang kemungkinan besar akan didistribusikan tanggal 23 dan 24 November 2024.



Terakhir PJ Bupati Kabupaten Temanggung menyampaikan, "Mudah-mudahan semuanya bisa berjalan dengan lancar khususnya bagi petugas yang terkait untuk senantiasa kita saling membantu saling berkoordinasi agar persiapan pelaksanaan pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman lancar sukses tanpa akses", pungkas Hary Agung Prabowo.